

Comité des transports intérieurs, l'intermodalité au cœur des réflexions

La 80^e session du Comité des transports intérieurs (CTI) de la Commission économique pour l'Europe des Nations unies (CEE-ONU) s'est déroulée du 20 au 23 février 2018 à Genève.

La première journée était consacrée à un débat de politique générale sur le rôle de l'intermodalité comme l'une des clefs des transports durables, notamment au niveau international.

Le Secrétaire général de l'OTIF, M. François Davenne, remercie vivement le directeur de la division des transports durables de la Commission économique pour l'Europe des Nations unies, M. Yuwei Li, pour son invitation à participer à ce débat.

À ce titre, le Secrétaire général de l'OTIF est intervenu lors de la session I « Intermodality leads to sustainability » dont les orateurs principaux de haut niveau étaient notamment M. Peter Gašperšič, ministre de l'infrastructure de Slovénie, Mme Maria Magdalena Grigore, vice-ministre des transports de Roumanie, M. Matthew Baldwin, directeur général adjoint de la DG Mobilité et transports de la Commission européenne, et M. Jean-Pierre Loubinoux, directeur général de l'Union internationale des chemins de fer (UIC).

Le Secrétaire général de l'OTIF lors de son allocution a insisté sur le fait que le rail est un *backbone* pour la mobilité. Il a ensuite expliqué que le secteur du rail doit apprendre à gérer ses interfaces avec non seulement les autres modes de transports mais aussi avec d'autres réglementations (douanes, etc.). Cet apprentissage est la condition de l'intermodalité.

Le Secrétaire général se félicite de cette intervention.